



## **Condena el Grupo de Río los actos terroristas en Afganistán y Pakistán**

El Grupo de Río condena enérgicamente los actos terroristas ocurridos el día de ayer contra una pensión en Kabul, Afganistán, y un mercado en Peshawar, Pakistán, que cobraron la vida de decenas de personas, entre ellas funcionarios de la Organización de las Naciones Unidas y ocasionaron centenares de heridos.

El Grupo de Río se pronuncia una vez más en contra del terrorismo en cualquiera de sus formas y manifestaciones y rechaza estos actos injustificables que lastiman gravemente a los pueblos afgano y paquistaní y a la comunidad internacional en su conjunto.

El Grupo de Río refrenda sus pronunciamientos de 23 de septiembre de 2008, 30 de marzo, 6 y 9 de octubre de este año y, ante esta escalada de violencia, expresa su solidaridad y condolencias a los pueblos y gobiernos de Afganistán y Pakistán, con su deseo de que se alcance la paz.

México, D. F., a 29 de octubre de 2009

\* \* \*